
 

 

Ata dos trabalhos da Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Nova Lima. Conforme 

artigo 85 do Regimento Interno da Câmara, a Ata será lavrada com a sinopse dos 

trabalhos, ressaltando que as gravações das reuniões são disponibilizadas no Canal Oficial 

da Câmara no Youtube, permitindo a qualquer interessado recuperar o conteúdo na 

íntegra. No dia dezoito de junho de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas e quinze 

minutos, reuniu-se a Câmara em sua Sede, achando-se constituída a Mesa pelos senhores 

vereadores: Thiago Felipe de Almeida – Presidente, Joselino Santana Dias – Vice-

Presidente e Cláudio José de Deus – Secretário. Atendendo solicitação do Senhor 

Presidente, o Senhor Secretário realizou a chamada dos vereadores presentes. Constatou-

se a existência de número legal, verificando-se a presença dos vereadores Álvaro Alonso 

Perez Morais de Azevedo, Anísio Clemente Filho, Cláudio José de Deus, Danúbio de 

Souza Machado, José Carlos de Oliveira, Joselino Santana Dias, Juliana Ellen de Sales, 

Silvânio Aguiar Silva, Thiago Felipe de Almeida e Viviane Gomes de Matos. Sob a 

proteção de Deus e em nome do povo nova-limense, o Senhor Presidente declarou aberta 

a reunião e convidou todos para, de pé, ouvir o Hino Nacional. Logo após, o Senhor 

Presidente comunicou que a Ata da Reunião Ordinária do dia onze de junho de dois mil 

e vinte e quatro foi encaminhada aos gabinetes para os vereadores conferirem-na. 

Colocou-a em discussão, nenhum vereador se manifestou. O Plenário aprovou a Ata por 

oito votos. Não houve leitura de correspondências. Continuando, o Senhor Presidente 

solicitou a leitura das proposições que deram entrada na Casa: 1) Projeto de Resolução nº 

187/2024, autoria do vereador Thiago Felipe de Almeida, que “Transfere provisoriamente  
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a sede própria da Câmara Municipal de Nova Lima”. O Plenário, consultado pelo Senhor 

Presidente, aprovou por nove votos a dispensa de pareceres e interstícios para a votação 

do projeto na presente reunião. 2) Projeto de Lei nº 2.431/2024, autoria do vereador 

Thiago Felipe de Almeida, que “Dispõe sobre o Tombamento Temporário nas imediações 

do local denominado ‘Rancho do Boi’ no Município de Nova Lima, e dá outras 

providências”. Encaminhado à Comissão de Legislação e Justiça para emissão de parecer. 

3) Projeto de Lei nº 2.432/2024, autoria do Poder Executivo, que “Altera a Lei Municipal 

nº 2.712, de 17 de setembro de 2019”. O Plenário, consultado pelo Senhor Presidente, 

conforme solicitação do vereador Silvânio Aguiar Silva, aprovou por nove votos a 

confecção de parecer conjunto. O Senhor Presidente encaminhou o Projeto de Lei nº 

2.432/2024 às comissões: Legislação e Justiça, Serviços Públicos Municipais, 

Orçamento, Finanças e Tomada de Contas. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou 

a leitura: 1) Parecer da Comissão de Legislação e Justiça referente ao Projeto de Lei nº 

2.422/2024, autoria do Poder Executivo, que “Estabelece Diretrizes Gerais para a 

elaboração do Orçamento do Município para o exercício de 2025 e dá outras 

providências”. A comissão emitiu parecer favorável à tramitação do projeto, que foi 

encaminhado à Comissão de Serviços Públicos Municipais. 2) Parecer da Comissão de 

Legislação e Justiça referente ao Projeto de Lei nº 2.423/2024, autoria do Poder 

Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a instituir Serviço Social 

Autônomo com atuação em áreas sociais que especifica e dá outras providências”. A 

comissão   emitiu  parecer  favorável  à  tramitação  do  projeto,  que  foi  encaminhado à  
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Comissão de Serviços Públicos Municipais. 3) Parecer Conjunto das Comissões de 

Legislação e Justiça; de Serviços Públicos Municipais; e de Orçamento, Finanças e 

Tomada de Contas referente ao Projeto de Lei nº 2.424/2024, autoria do Poder Executivo, 

que “Regulamenta o art. 33, parágrafo 1º, inciso III da Lei 13.465, de 11 de julho de 2017, 

e dá outras providências”. As comissões emitiram parecer favorável à tramitação do 

projeto. O Plenário, consultado pelo Senhor Presidente, conforme solicitação do vereador 

Silvânio Aguiar Silva, aprovou por nove votos a dispensa de interstícios para a votação 

do projeto na presente reunião. 4) Parecer Conjunto das Comissões de Legislação e 

Justiça; de Serviços Públicos Municipais; e de Orçamento, Finanças e Tomada de Contas 

referente ao Projeto de Lei nº 2.425/2024, autoria dos vereadores Anísio Clemente Filho 

e Viviane Gomes de Matos, que “Dá denominação aos equipamentos públicos que 

especifica e dá outras providências”. As comissões emitiram parecer favorável à 

tramitação do projeto. 5) Parecer da Comissão de Legislação e Justiça referente ao Projeto 

de Lei nº 2.426/2024, autoria da vereadora Viviane Gomes de Matos, que “Dispõe sobre 

a universalização das bibliotecas nas instituições de ensino em Nova Lima e dá outras 

providências”. A comissão emitiu parecer favorável à tramitação do projeto, que foi 

encaminhado à Comissão de Serviços Públicos Municipais. 6) Parecer da Comissão de 

Legislação e Justiça referente ao Projeto de Lei nº 2.427/2024, autoria do vereador 

Silvânio Aguiar Silva, que “Dá denominação à via púbica que menciona, além de outras 

providências” – Rua Maria Marta da Paixão. A comissão emitiu parecer favorável à 

tramitação  do projeto, que foi encaminhado à Comissão de Serviços Públicos Municipais.  
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7) Parecer Conjunto das Comissões de Legislação e Justiça; de Serviços Públicos 

Municipais referente ao Projeto de Lei nº 2.428/2024, autoria do vereador Silvânio Aguiar 

Silva, que “Institui no âmbito do Município de Nova Lima o Dia Municipal da Cultura 

Urbana”. As comissões emitiram parecer favorável à tramitação do projeto. O Plenário, 

consultado pelo Senhor Presidente, conforme solicitação do vereador Silvânio Aguiar 

Silva, aprovou por nove votos a dispensa de interstícios para a votação do projeto na 

presente reunião. 8) Parecer da Comissão de Legislação e Justiça referente ao Projeto de 

Lei nº 2.429/2024, autoria do vereador Joselino Santana Dias, que “Dá denominação de 

José Ferreira à Estação Ferroviária de Honório Bicalho”. A comissão emitiu parecer 

favorável à tramitação do projeto, que foi encaminhado à Comissão de Serviços Públicos 

Municipais. O Senhor Presidente nomeou a vereadora Viviane Gomes de Matos como 

Presidente da Comissão de Serviços Públicos Municipais, em substituição ao autor da 

proposição. 9) Parecer da Comissão de Legislação e Justiça referente ao Projeto de Lei nº 

2.430/2024, autoria do vereador Joselino Santana Dias, que “Determina o ensino 

preliminar sobre os direitos dos idosos e dos direitos das pessoas com deficiência como 

temas a serem abordados no contraturno das escolas municipais de educação integral do 

município de Nova Lima”. A comissão emitiu parecer favorável à tramitação do projeto, 

que foi encaminhado à Comissão de Serviços Públicos Municipais. O Senhor Presidente 

nomeou a vereadora Viviane Gomes de Matos como Presidente da Comissão de Serviços 

Públicos Municipais, em substituição ao autor da proposição. Dando continuidade, o 

Senhor   Presidente   colocou   em  discussão  e  votação:  1)  Projeto  de  Lei nº 2.369/2024,  
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autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a desafetação das áreas que indica e 

autoriza as respectivas operações imobiliárias, além de dar outras providências” – Bairro 

Oswaldo Barbosa Pena. Nenhum vereador se manifestou na discussão. Em segunda e 

última votação, o projeto foi aprovado por nove votos e encaminhado à sanção. Conforme 

deliberação do Plenário, o Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de Resolução 

nº 187/2024, autoria do vereador Thiago Felipe de Almeida, que “Transfere 

provisoriamente a sede própria da Câmara Municipal de Nova Lima”. Nenhum vereador 

se manifestou na discussão. Em primeira e única votação, aprovado por nove votos e 

encaminhado à promulgação. Conforme deliberação do Plenário, o Senhor Presidente 

colocou em votação o Projeto de Lei nº 2.424/2024, autoria do Poder Executivo, que 

“Regulamenta o art. 33, parágrafo 1º, inciso III da Lei 13.465, de 11 de julho de 2017, e 

dá outras providências”. Nenhum vereador se manifestou na discussão. Em primeira 

votação, aprovado por nove votos. Nenhum vereador se manifestou na segunda discussão. 

Em segunda e última votação, aprovado por nove votos e encaminhado à sanção. 

Conforme deliberação do Plenário, o Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de 

Lei nº 2.428/2024, autoria do vereador Silvânio Aguiar Silva, que “Institui no âmbito do 

Município de Nova Lima o Dia Municipal da Cultura Urbana”. Nenhum vereador se 

manifestou na discussão. Em primeira votação, aprovado por nove votos. Nenhum 

vereador se manifestou na segunda discussão. Em segunda e última votação, aprovado 

por nove votos e encaminhado à sanção. Na sequência, o Senhor Presidente colocou em 

discussão   e   votação   os   requerimentos:   1)  Autoria  do  vereador  Danúbio  de  Souza  
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Machado: Requer ao Prefeito Municipal que sejam colocados avisos, placas e demais 

sinalizações de advertência, identificando a utilização da via pelos ciclistas. Em 

discussão, vereador Danúbio de Souza Machado reforçou o pedido e solicitou o voto 

favorável dos nobres colegas. Requerimento aprovado por nove votos. 2) Autoria do 

vereador Danúbio de Souza Machado: Requer ao Prefeito Municipal a realização de uma 

vistoria técnica no Posto de Saúde do Bairro Cruzeiro, para avaliação das condições 

estruturais e atendimento do referido estabelecimento. Em discussão, vereador Danúbio 

de Souza Machado reforçou o requerimento. Requerimento aprovado por nove votos. O 

vereador Silvânio Aguiar Silva propôs requerimento verbal, solicitando ao Chefe do 

Executivo Municipal a cobertura asfáltica na Rua Ricardo Luís Ferreira, antiga Rua da 

Banqueta, esquina com a Rua Augusto Bernardino, no Bairro Mina D'água de Cima. 

Justificou o requerimento, afirmando que a pavimentação asfáltica da rua é de muita 

importância para os moradores, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor 

trafegabilidade de veículos e pedestres. Aprovado, nove votos. O vereador Silvânio 

Aguiar Silva propôs outro requerimento verbal, solicitando ao Chefe do Executivo 

Municipal que seja realizado estudos para melhorar o trânsito nas Ruas Antônio Manuel, 

principalmente na interseção com a Rua Getúlio Vargas; na Avenida José Bernardo de 

Barros, próximo ao Sacolão ABC e também próximo à padaria. E ainda que seja 

viabilizada uma vaga de estacionamento ou parada para idosos, em frente ao 

Supermercado BH. Informou que os comerciantes da Rua Antônio Manuel relatam que 

inúmeros  acidentes ocorrem na esquina com a Rua Getúlio Vargas, muitas vezes, eles se  
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envolvem para ajudar, porém temem que esses acidentes tomem maiores porções, visto 

que é necessária uma melhoria na sinalização. Destacou que na Avenida José Bernardo 

de Barros, são muitos pontos que causam a insegurança para pedestres e motoristas, sendo 

um deles em frente aos Sacolões ABC e Máximo, e em frente à Padaria Avenida e Ponto 

do Lanche; nesses locais a solicitação é sinalização de faixa de pedestres. Ressaltou que, 

em frente ao Supermercado BH, os idosos têm muita dificuldade de estacionarem ou 

pararem os seus veículos. Aprovado, nove votos. O Senhor Presidente consultou a Casa 

para fazer uma moção de aplausos ao senhor Paulo César de Oliveira, conhecido como 

PCO, dono da VB Comunicações, que realizou o Evento Conexão Empresarial neste final 

de semana. Convidou todos os vereadores para conhecerem o excelente trabalho realizado 

pelo PCO, um excelente jornalista em Minas. Aprovado, nove votos. O Senhor Presidente 

informou que não havia apresentação de oradores inscritos. Agradeceu a presença de 

todos e, sob a proteção de Deus, declarou encerrados os trabalhos. Desejou boa noite a 

todos.__________________________________________________________________ 


